

本年は、コスタリカと日本の外交関係樹立八十年という記念すべき年であり、日・中米交流年でもあります。ここに閣下及び貴国国民に對して、日本国政府及び日本国民を代表して、両国関係の緊密化に向けた貴国政府及び貴国の皆様の御尽力に改めて心から感謝の意を表します。

自然環境豊かで多様な生物を有する貴国では、炭素中立化政策に代表される積極的な気候変動対策への取組が行われています。また、再生可能エネルギー開発等の環境分野での協力が両国で推進されています。国際場裏においても軍縮・不拡散、気候変動、人権等で協力関係にあります。

昨年、私は中南米を訪問した際に、「発展を共に」、「主導力を共に」、「啓発と共に」という「Juntos」をキーワードとする中南米外交における三つの指導理念を表明しました。外交関係樹立八十周年を迎えるに当たり、共に手を結び、経済交流を強化し、様々な国際課題で協力し、交流を拡大させ、相互理解、友好協力関係を更に発展・深化させたいと考えます。

日本は、この記念すべき年を貴国の国民の皆様と共に祝うため、様々な交流事業を実施します。日・中米交流年を、両国の友情を一層深める機会とすべく、引き続き閣下と協力できることを楽しみにしています。

平成二十七年二月吉日

日本国内閣総理大臣

安倍晋三

コスタリカ共和国大統領

ルイス・ギジェルモ・ソリス

閣下